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À  VENDRE  :  Le  dernier  appartement  T4  en  duplex  au  sein  de  la

résidence "El Capcines". Découvrez la résidence "El Capcines", nichée

dans la station prisée des Angles au cœur des Pyrénées Catalanes, où

authenticité,  tradition  et  modernité  se  rencontrent  pour  vous  offrir  un

cadre de vie  exceptionnel.  Installez-vous dans cette petite  copropriété

exclusive  de  4  appartements,  idéalement  située  au  pied  des  pistes.

Chaque appartement,  accessible par ascenseur,  est conçu pour votre

confort  avec  de  beaux  volumes  et  des  pièces  de  vie  lumineuses

s'ouvrant sur de magnifiques terrasses offrant une vue ...

FOR SALE: The latest T4 duplex apartment in the "El Capcines" residence. Discover

the "El Capcines" residence, nestled in the popular resort of Les Angles in the heart

of  the  Catalan  Pyrenees,  where  authenticity,  tradition  and modernity  meet  to  offer

you  an  exceptional  living  environment.  Make  yourself  at  home  in  this  small,

exclusive  condominium of  4  apartments,  ideally  located  at  the  foot  of  the  slopes.

Each elevator-accessible apartment has been designed with your comfort in mind,

with  spacious,  light-filled  living  rooms  opening  onto  magnificent  terraces  with

breathtaking views over Lac de ...
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